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"Модные подростки"
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Нашли в городе модных школьников, которые не «поясняют за шмот» (наберите в YouTube что-то типа «лук за 500 000 рублей в 13 лет» и «разоблачение школьника в паленом Off White») и не сильно заморачиваются на стритвире, а просто хорошо и стильно выглядят. Нижегородские подростки рассказали «Селедке» о своих самых дорогих покупках, базовом гардеробе и стремлении к экологичности

 

 

Текст: Алена Сударикова

Фото: Илья Большаков

 

 



	 

Лина Б.,

15 лет, лицей № 8
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– Модный человек – тот, кто находится в гармонии с собой и со своим образом. Я комфортнее всего чувствую себя в классике: пиджаках, брюках, все пастельных тонов. И пусть кто-то скажет: «Это не в тренде», «Ты как будто сбежала из офиса» и так далее – мне абсолютно все равно. Каких-либо ориентиров в плане стиля не имею – воспитываю собственный вкус.

Вдохновляют меня друзья, новые люди, путешествия. Я работаю моделью и летаю по контракту за границу. Пока что успела пожить четыре месяца в Корее и Тайване, там мне удается экспериментировать, именно в Азии я научилась миксовать свой классический стиль с чем-то ярким.

 

Честно говоря, я небольшая фанатка шопинга, особенно в одиночку, – никогда не могу найти что-то подходящее. Чаще всего мы с семьей делаем вылазки в Москву, благо всего четыре часа на поезде, и ты уже там. Если говорить о конкретных марках, то мои фавориты Uterque и Massimo Dutti – обожаю их эстетику, тона, стиль. Из высоких брендов мне нравится Old Celine, Burberry, а если хочется чего-то яркого, привлекающего внимание, то Kenzo. То, что временно перестает быть для меня актуальным, откладываю до лучших времен, ведь все мы уже поняли, насколько циклична мода.

 

 

Аня Сахарок,

16 лет, школа № 102
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– Никогда не оцениваю человека по его внешнему виду и одеваюсь только для самой себя. Обычно просто собираю наряд по настроению, мне интересно экспериментировать, пробовать новые сочетания, нравится каждый день выглядеть по-разному. Я просто веселюсь, не отношусь к этому слишком серьезно.

 

Вещи в моем гардеробе настолько базовые, что все сочетается друг с другом. Но иногда в поиске новых идей мне нравится смотреть фотографии в Pinterest и Instagram. Также часто наблюдаю, как одеты прохожие, подмечаю для себя какие-то фишки.

Когда нужно что-то из одежды, ищу, где можно купить как можно дешевле: на всевозможных распродажах, на «Авито», «Юле», в секонд-хендах (фавориты – «Планета Секонд Хенд» на «Серой Лошади» и «Вова» в ТЦ «Отличный»). Еще люблю маленькие магазинчики с собственным производством, отечественные небольшие бренды, которые можно найти в магазине «Родина», например. Мне очень нравятся «Меч» и Collusion, а любимые кроссовки – Nike. Самая дорогая вещь в моем гардеробе – ботинки Dr. Martens, о которых долго мечтала, – подарок родителей на день рождения.

 

Стараюсь покупать только то, что мне действительно нужно и что будет актуально всегда. Если вещь мне разонравилась и она в хорошем состоянии, то стараюсь продать ее на тех же «Авито», «Юле», гаражных распродажах, друзьям или отдаю на благотворительность, совершенно вышедшее из строя отправляю на переработку в H&M.

 

 

Паша Зотов,

16 лет, Московский театральный художественно-технический колледж (ТХТК)
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– На данный момент считаю, что во всем проявляется тенденция к экологичности: от одежды до кофе to go в свой многоразовый стакан. Во многих магазинах начали принимать вещи на переработку. Еще и купон на скидку за это можно получить.

 

При создании луков мне помогают журналы типа Vogue. Мне нравится их фишка подписывать, откуда взяты вещи для съемки, причем многие из них довольно доступны! В последнее время особенно вдохновляют люди. У нас дома есть большой фотоальбом, часто рассматриваю, как одевались бабушка с дедушкой, детали, аксессуары. Это просто любовь! Еще обожаю рассказы родителей о том, что было в моде раньше. Папа так эмоционально рассказывал, как все в его молодости мечтали о «мартинсах», что заразил этим и меня. Теперь они важный элемент моего гардероба.

 

Большая часть моей одежды куплена в масс-маркете. Но считаю, что секонд-хенды – это круто! Все олдскульное, оверсайз, американские футболки сейчас на хайпе у подростков. Плюс интересные вещи можно найти за копейки. Мне больше по душе купить пару маек в секонде, чем одну какого-нибудь российского стритвир-бренда. Родители мою позицию, к сожалению, не разделяют.

 

В 16 лет сложно найти хорошую работу, да и график учебы достаточно плотный, поэтому финансово, как и большинство сверстников, меня поддерживают родители. Сейчас я начал рисовать и продавать свои стикеры – хоть какой-то самостоятельный доход. Вещи, которые перестаю носить, лежат дома под предлогом: «Может быть, пригодится для какой-нибудь съемки» или «Оставь брату» – в принципе, так чаще всего и бывает.

 

 

Юля Петерс,

16 лет, РАНХиГС, факультет СПО, первый курс
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– Честно говоря, никогда не следила за модой и тенденциями, потому что считаю, что настоящий стиль основывается только на личном вкусе и внутреннем чувстве эстетики. Раньше вдохновлялась стилем парижанок и старалась перенимать их образы, но недавно поняла, что это не мое. Сейчас делаю упор на мужские классические вещи и коллекционирую кроссовки. Коллекция пока небольшая, всего шесть пар. Самые любимые – Nike Air Force 1 Jester. Эта модель кажется мне примером того, что любую обыденную вещь можно переосмыслить и вдохнуть в нее новую жизнь.

 

В моем гардеробе достаточно много вещей, доставшихся от родителей. Папа обычно дарит рубашки и костюмы, которые ему уже малы. Тот, что на фото, как раз с его плеча. Мама делится платьями или сапогами, однажды даже белую норковую шубу отдала.

То, что перестает быть для меня актуальным, отправляется на отдельную полку в шкафу, которую шуточно называю: «пройденные и худшие этапы развития моего стиля» – либо просто выбрасываю. Мое главное правило: больше базовых оттенков и качественных вещей из хорошей ткани. В магазинах всегда сразу иду в отделы с мужскими рубашками и большими футболками, такие места – моя слабость. Пока одна из самых дорогих покупок за последнее время – это черное длинное классическое пальто из неприметного магазина Bella в ТРЦ «Небо». Потребовалось очень много сил, чтобы найти качественный вариант, но и время, и деньги того стоят. Я пока сама не зарабатываю, но, к счастью, у нас с мамой схожее отношение к покупке одежды. Никогда не было привязанности к каким-либо брендам, как и любви к русскому стритвиру. Сам концепт уличной моды для подростков, который можно проследить Рубчинского, «Спутник 1985», «Юность», мне совсем не близок.
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«Хорошая архитектура необязательно оригинальна»
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Миротворцы




                         
	
                            
                             

Кино



          [image: ]



«Мрачные тени»: ок(к)упай vEmpire!
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